

Hockey in Oelde – das runde Erlebnis



Mädchen D, amtierende Westfalenmeister

Der Hockeysport in Oelde hat Tradition. Bereits mehrere Generationen fasziniert die Sportart mit Schläger und Ball. Aktuell spielen fast 300 Sportler, darunter über 200 Jugendliche Hockey im TV Jahn Oelde. Viele Gründe sprechen für den Hockeysport, der sich nicht nur durch Geschicklichkeit und Schnelligkeit auszeichnet:

Hockey – das Mannschaftsspiel

Bereits mit fünf Jahren können die kleinen Hockeyspieler in Oelde erste Turniererfahrungen sammeln. Aktuell spielen elf Jugend- bzw. Kindermannschaften erfolgreich in der Meisterschaft und konnten im vergangenen Jahr gleich fünf Westfalenmeistertitel gewinnen. Dabei geht es in allen Altersklassen immer um ein gemeinsames Ziel. Hockeyspieler lernen sich in eine Mannschaft ein zu gliedern, dabei ihre Persönlichkeit ein zu bringen und erleben gemeinsam Erfolg und Niederlage.

Hockey – das Hallen- und Freiluftspiel

Feldhockey im Sommer an der frischen Luft auf dem Kunstrasenplatz im Jahnstadion und Hallen-

hockey im Winter trotz Schnee und Matsch machen einen interessanten Wechsel im Hockeysport auch in Oelde aus.

Hockey – das Eltern und Kinderspiel

Im TV Jahn spielen es Mädchen wie Jungen, Minis wie Senioren. Auch für Hockeyeltern oder Quereinsteiger ist es nie zu spät, das Spielvergnügen ihrer Kinder zu erproben. Beim wöchentlichen „Freiluft“-Training der „Oelder Windhosen“ während der Feldsaison immer Montags von 19.30- 21.00 im Jahnstadion sind alle interessierten erwachsenen Späteinsteiger immer herzlich willkommen.

Hockey – das Gesellschaftsspiel

Erlebnis statt Ergebnis, im Hockey zählt auch die „3. Halbzeit“: Turnierfahrten innerhalb Deutschlands und den nahen Ausland gehören zum normalen Saisonplan der Hockeyspieler. Neben dem sportlichen Wettkampf werden dadurch viele Freundschaften mit anderen Vereinen gehegt und ein wichtiges gesellschaftliches Netzwerk gebildet.



Siegerjubiläum Oelder Hockeyherren



Mädchen C, Datum 08.05.2010

Hockey – das Spitzenspiel

Wenn es auch nicht gleich die Bundesliga ist, so können die Mannschaften des TV Jahn doch auf zahlreiche Erfolge zurückblicken. Bereits seit über 20 Jahren spielen die Damen des TV Jahn in der Oberliga. Der Herren spielten zuletzt noch in der dritthöchsten deutschen Spielklasse, der Regionalliga, konnten den Klassenerhalt gegen die westdeutschen Spitzenteams allerdings nicht realisieren. Unzählige Westfalenmeistertitel in den vergangenen Jahrzehnten sprechen für eine kontinuierlich gute Jugendarbeit im TV Jahn.

Hockey – das Technikspiel

Stocktechnik, Geschicklichkeit und Kreativität sind gefragt und nicht Kraftmeier und Muskelprotze. In der Jugend findet eine vielseitige allgemeinmotorische Ausbildung statt. Die Kinder- und Jugendmannschaften werden allesamt in Oelde von Trainer betreut, die über aktive Erfahrung im Hockeysport und eine qualifizierte Trainerausbildung verfügen. Die Betreuung der Mannschaften findet rein ehrenamtlich statt.

Hockey – geht fair vor

Hockey ist ein ungefährliches Spiel, da das Regelwerk die Spieler schützt. Von klein auf wird zum sportlichen Umgang mit dem Sportgerät erzogen.

Hockey – braucht Unterstützung

Die Hockeyabteilung im TV Jahn Oelde baut auf das große ehrenamtliche Engagement von vielen Aktiven, ehemaligen Spielern und Hockeyeltern. Um den hohen Aufwand für die regelmäßigen Fahrten im Umkreis von fast 200 km zu realisieren und für eine entsprechende Ausrüstung der Kinder und Jugendlichen im Trainingsbetrieb, insbesondere der Torwarte, zu sorgen, hat sich vor drei Jahren der Förderverein „HO Freunde und Förderer“ gegründet. Die Förderer verfolgen insbesondere das Ziel Kinder und Jugendliche zu fördern, zu unterstützen und stets für eine gute Ausrüstung der Trainingsarbeit zu sorgen.

Wer gerne mehr über den Hockeysport in Oelde oder über den Förderverein „HO Freunde und Förderer e.V.“ erfahren möchte kann sich unter www.hockey-oelde.de informieren.



Oelder Windhosen (Freizeitteam) beim Turnier in Rheine